

de Jaén.

- Hoy en día los consumidores exigen una mejor calidad y seguridad en los alimentos. ¿Qué actuaciones considera prioritarias para conseguirlo?

- El consumidor está en su derecho de exigir calidad y seguridad de aquello que demanda. No olvidemos que una parte del presupuesto comunitario va destinado a las ayudas al sector agrario y es lógico que lo que ofrezcamos sea de calidad, es la denominada Legitimación de las Ayudas Agrarias. Además, creo que es una obligación ofrecer, por parte de los productores, calidad y sobre todo seguridad alimentaria.

Por parte de la Consejería de Agricultura compete el control de los productos hasta que salen de la bodega, almazara, etc., o de los animales hasta que entran en mataderos. En este sentido, desde la Consejería, venimos trabajando en distintos



programas relacionados con la producción, control y comercialización, así como con el etiquetado.

En lo que respecta a la producción existe una apuesta fuerte por el desarrollo de la agricultura y ganadería ecológica, que sin ser una panacea supone poner en el mercado unos productos obtenidos por medios naturales ofreciendo un plus de calidad y de control. Se va a poner en marcha un Plan Estratégico Regional de Agricultura Ecológica, otro camino para garantizar los productos que consumen los ciudadanos procedentes del campo, o la gana-

dería, son el apoyo a las calificaciones o denominaciones específicas de calidad: Denominaciones de Origen (D.O.), Indicaciones Geográficas Protegidas (IGP), especialidades tradicionales garantizadas, pliegos de etiquetado, agricultura ecológica, etc., de los que tenemos muchos ejemplos en la provincia de Cuenca (queso manchego, miel de la Alcarria, Ajo Morado, los distintos vinos como Manchuela, Mancha o Ribera del Júcar, etc.)

- La provincia de Cuenca cuenta con una superficie importante de viñedo ¿Cómo están afectan-

do los programas de reestructuración a la provincia? ¿y a las cooperativas?

- La regulación del sector de la vid y el vino a través de la OCM abrió al viñedo de la provincia una oportunidad histórica para rejuvenecer y adaptar la oferta a la demanda mejorando los viñedos, acoplándolo a las necesidades del mercado.

Los denominados planes de reestructuración, reconversión y modernización han tenido una buena acogida en la provincia, ya que hasta el año 2003 se habían acogido 4.431 viticultores afectando a más de 19.000 Has.

Conforme van entrando en producción estas nuevas superficies se viene observando un aumento considerable de vinos, monovarietales o con mezclas de una muy alta calidad.

Las cooperativas que tienen bodegas están respondiendo



coprosol
S.C.L.

Las cosas bien hechas por principio

OFICINAS

C/ Ortega y Gasset, 2
Tel.: 969 23 16 00
Fax: 969 23 21 35

ALMACENES

VILLARES DEL SAZ	RIBATAJADA
C/ Calvario, 9	C/ Las Eras, s/n
Tel.: 969 29 84 01	Tel.: 670 60 08 91
Fax: 969 29 84 02	

